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      CONSEIL MUNICIPAL 
      CE 12 FÉVRIER  2019 
 

PROCÈS-VERBAL d’une séance régulière du conseil municipal de la Ville de 
Duparquet tenue à la salle du conseil de la Ville de Duparquet, ce 12 février 2019 à 
19h00. 

 
Présents     M. Gilbert Rivard  Maire 
                   Vacant                                      Conseiller no.1 
                   M. Sylvain Audet             Conseiller no.2 
                   Mme Claudette Macameau      Conseillère no.3 
                   Absente                                   Conseiller no.4 
                   M. Jacques Ricard                    Conseiller no.5 
                   Mme Solange Gamache   Conseillère no.6 
 
 
Monsieur le maire Gilbert Rivard préside la séance tandis que madame Jasmine 
Therrien agit comme secrétaire.   
 

1.      OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

Le quorum étant satisfait, monsieur le maire déclare l’ouverture de la séance à 19h. 
 

2.      ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR :  
 

Rés.22-2019      Sur proposition de la  conseiller Jacques Ricard   appuyé par le conseiller 
                           Sylvain Audet, il est unanimement résolu d'adopter l'ordre du jour présenté ci-après : 

 

 
VILLE DE DUPARQUET 

ORDRE DU JOUR 
SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL 
Salle du conseil – Hôtel de ville de Duparquet 

 
Mardi le 12 février à 19h00  

                

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
3.1 Séance extraordinaire  
3.2 Séance régulière  
3.3 Séance extraordinaire 

 

4. CORRESPONDANCE INFORMELLE 
4.1 Journée de formation (eau) 
4.2  FARR 
4.3  Registre des armes à feux 
4.4 Télébec 
4.5 Primada 

 
          CORRESPONDANCE DÉCISIONNELLE 
          4.7 Invitation journée de la persévérance scolaire 
          4.8 Place aux jeunes  
          4.9 Téléthon de la ressource 
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           4.10 Combeq 
       

5. FINANCES 
5.1 Approbation de la liste des comptes du mois janvier 2019   

 
6. AFFAIRES COURANTES 

6.1  Déclaration d’intérêts pécuniaires 
6.2  Soumission laveuse planché 
6.3  Budget OMH 2019 
6.4 Résolution pour plan sécurité civile 
6.5 Résolution pour fonds Agriesprit de Fac 

 
7. TRAVAUX PUBLICS 

7.1 Baquet du Loader 
 

8. RÈGLEMENTS 
 
 

9. INFORMATIONS 
 

10. SUIVI 
Poste Directeur Général 
 

11. COMMUNICATIONS DES MEMBRES DU CONSEIL AU PUBLIC 
 

12. PAROLE AU PUBLIC 
 

13. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
 

3.   ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 
  
Rés.23-2019  3.1 Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 8 janvier  2019 
   
                              EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par le 

conseiller Jacques Ricard et unanimement résolu d’adopter le procès-verbal de la 
séance extraordinaire tenue le 8 janvier  2019. 

 
 
 
Rés.24-2019  3.2 Adoption du procès-verbal de la séance régulière tenue le 8 janvier  2019 
 
. 
                             EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Claudette Macameau, secondé par le 

conseiller Sylvain Audet et unanimement résolu d’adopter le procès-verbal de la 
séance régulière tenue le 8 janvier  2019. 

  
 
 
Rés.25-2019  3.3 Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le10janvier  2019 
 
. 
                             EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Claudette Macameau, secondé par la 

conseillère Solange Gamache et unanimement résolu d’adopter le procès-verbal 
de la séance extraordinaire tenue le 10janvier  2019. 

 
4. CORRESPONDANCE  

 
 Rés.26-2019    4.3 Demande d’appui pour: Registre des armes à feu du Québec 
 
 
                              EN CONSÉQUENCE 
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  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par le 
conseiller Jacques Ricard et unanimement résolu de ne pas appuyer la demande 
d’appui pour le registre des armes à feu du Québec. 

 
 
Rés.27-2019    4.5  Programme d’infrastructure Municipale amie des aînés.  
                      
                              EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par le 

conseiller Jacques Ricard et unanimement résolu de faire la demande de   
subvention dans le cadre du Programme d’infrastructure Municipale amie des 
aînés. 

 
 
Rés.28-2019    4.8  Place aux jeunes Abitibi-Ouest 
                            
 
                             EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Solange Gamache, secondé par le 

conseiller Jacques Ricard et unanimement résolu de souscrire pour le projet Place 
aux jeunes Abitibi-Ouest notre contribution est de 0,25$ par habitant pour la 
somme de 152.25 pour l’année 2019. 

 
 
Rés.29-2019    4.9  Demande de don Téléthon de la ressource 
 
                             EN CONSÉQUENCE 
 
  IL EST RECOMMANDÉ par le conseiller sylvain Audet, secondé par la conseillère 

Claudette Macameau et unanimement résolu de faire un don de 50,00$ pour le 
téléthon de la ressource. 

 
 
                                    5.   FINANCES 
 
 Rés.30-2019   5.1 APPROBATION DE LA LISTE DES COMPTES DU MOIS DE JANVIER 2019 :    

 
                            EN CONSÉQUENCE, 
 

  IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Claudette Macameau secondé par le 
conseiller Sylvain Audet  et unanimement résolu  que les comptes ci-dessous soient 
acceptés et payés.  

                                     Liste des comptes du mois pour un montant de                    154 660.79$ 
                                     Liste des comptes en prélèvement pour un montant de          34 282.95$    
                                            

  
6.   AFFAIRES COURANTES 

                                                                                
        Rés.31-2019     6.1     Déclaration d’intérêts pécuniaires 
    
                                    Un rappel sur le dépôt des déclarations pécuniaires que doivent compléter les 
                                    membres du conseil municipal. 

                          
 

        Rés.32-2019     6.4 PLAN DE SÉCURITÉ CIVILE  
                                   

                            Attendu que la Ville de Duparquet est à travailler sur la mise à jour du plan 
                            sécurité civile ainsi que sur la demande d’aide financière pour la phase (2) de  
                            ce dernier; 
 
                            Attendu que la Ville de Duparquet par le passé il n’y a pas eu d’entente inter- 
                            Municipalité il serait préférable de le faire avec notre voisin Rapide-Danseur et  
                            Sa nous permettrais de bénéficier d’une somme  additionnel de 2000,00$ pour la 
                            mise en place des ajustements nécessaires au plan de sécurité civile. 
                               
 
                           EN CONSÉQUENCE 
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 IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Claudette Macameau, secondé par la 
                               conseillère Solange Gamache et unanimement résolu d’approcher la municipalité 
                            voisine pour l’entente inter-municipale pour le plan de la sécurité civile 
 
                                                     
Rés.33-2019       6.5 Résolution pour fonds Agriesprit de Fac 
 
 
                          Attendu que le  Club de l’âge D’or de Duparquet a fait une demande de 
                             subvention pour au fonds Agriesprit de Fac pour l’achat de meubles et d’appareil 
                             électrique pour la préparation de nourriture et la réfection du plancher au local de 
                             l’âge D’or 
 
                            Attendu que l’âge D’or  est un organisme à but non lucratif pour être admissible à 
                            un don du  fonds Agriesprit de Fac  doive être associer à un organisme 
                            municipal. Ce dernier doit également accepter de recevoir le don versé et de 
                            remettre un reçu. 
 
                            EN CONSÉQUENCE 
 
                            IL EST RECOMMANDÉ par la conseillère Claudette Macameau, secondé par le 
                               conseiller Jacques Ricard et unanimement résolu de s’associer avec le club de 
                            l’Age D‘or de Duparquet dans leur demande de subvention du  fonds Agriesprit 
                            de Fac et qu’on autorise madame Thérèse Langlois de venir en soutien 
                            pour l’organisme.       
                          

                  7. TRAVAUX PUBLICS 

            7.1 Redemande des soumissions pour le baquet du loader 

         

                               8.  RÈGLEMENTS  

    
                               9. INFORMATIONS 

    
10. SUIVI 
 
10.1 Affichage du poste de directeur général 

 
 11.  COMMUNICATION DES MEMBRES DU CONSEIL 
 
 12.  PAROLE AU PUBLIC 
 

      13.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Rés.34-2019   Tous les sujets ayant été abordés, sur proposition de la  conseillère Solange 
                        Gamache secondé par la conseillère Claudette Macameau   et il est unanimement   
                           résolu que la séance soit levée. Il est  20h00 
 
 


